

El secretario general de JRC, seleccionado por el Comité de las Regiones para participar en un programa para políticos electos menores de 35 años

La designación permitirá a Luis Casas participar en los plenos y "defender en primera línea los intereses de Cantabria"

Santander, 21 de mayo de 2024

El secretario general de Juventudes Regionalistas de Cantabria y concejal de Guriezo, Luis Casas, ha sido seleccionado por el Comité de las Regiones para formar parte del 'Yep Programme', una iniciativa de la Unión Europea dirigida a políticos electos menores de 35 años, con el fin de brindarles la oportunidad de participar en el proceso de definición de las políticas comunitarias.

Casas es el primer político cántabro elegido para participar en este programa, que le permitirá intervenir en los plenos del Comité de las Regiones y trabajar directamente con sus miembros, una oportunidad que aprovechará para "defender desde la primera línea de Europa los intereses de Cantabria".

"Es una grandísima oportunidad para estar representados dentro del Comité de las Regiones y hablar de lo que de verdad interesa a los cántabros, al margen de los intereses partidistas que siempre defienden los representantes del Gobierno de Cantabria desde que está en manos del Partido Popular", ha explicado.

'Yep Programme' (Young Elected Politicians Programme) fue creado en 2019 para facilitar a los cargos electos jóvenes la participación en primera persona en las instituciones europeas. La iniciativa ha crecido desde entonces en representación y alcance y aglutina ya a más de 650 representantes, además de consolidarse como una parte integral del Comité de las Regiones.

Entre los principales objetivos destaca la oportunidad para intercambiar experiencias entre políticos jóvenes de ámbito local y regional, establecer relaciones con miembros del Comité de las Regiones y los grupos políticos europeos y contribuir a un mejor conocimiento de las políticas europeas y su incidencia en las regiones.